

Tratamientos de estética profesional

Programa corporal integral de estética Lostao: preparando la figura para el verano

El verano está a la vuelta de la esquina, y con él, la demanda de tratamientos estéticos que ayuden a los clientes a lucir su mejor figura. Estética Lostao presenta su innovador programa corporal integral, All Body Lostao, una solución definitiva para ofrecer resultados excepcionales. Ana Puelles Lostao, experta en estética, comparte las claves para que los centros de belleza puedan preparar a sus clientes para la temporada estival.



Isabel Lostao y Ana Puelles Lostao fundadora y directora de Estética Lostao.

El programa All Body Lostao combina tratamientos manuales, aparatología avanzada y principios activos específicos para abordar de manera integral las necesidades de cada cliente. Este enfoque ofrece a los clientes un servicio completo que drena y detoxifica el cuerpo, reduce volumen, reafirma la piel y minimiza la piel de naranja. La personalización de cada tratamiento asegura resultados óptimos y satisfacción del cliente.

Diagnóstico personalizado

El primer paso del programa es realizar un estudio detallado de las zonas a tratar, utilizando medidas, fotografías e imágenes termográficas. Este diagnóstico permite confeccionar un protocolo individualizado para cada cliente, revisado sesión por sesión. Según Ana Puelles Lostao, este paso es crucial: "Ni toda la grasa es celulitis, ni toda la celulitis es igual, ni siquiera en una misma persona en diferentes zonas."

Abordaje multifactorial

Entendiendo que la celulitis es un problema multifactorial relacionado con la circulación del tejido, los protocolos de Estética Lostao están diseñados para mejorar la circulación sanguínea y linfática. Este enfoque integral aborda la raíz del problema, asegurando que los tratamientos sean más efectivos y duraderos.







Ana Puelles Lostao.

Tecnologías avanzadas

Este programa usa tecnologías avanzadas como radiofrecuencia, vacumterapia, diatermia y ondas de choque, utilizadas en el programa All Body Lostao. Estas tecnologías trabajan en sinergia para reducir visiblemente la celulitis, moldear el cuerpo y mejorar la suavidad y elasticidad de la piel.



Isabel Lostao y Ana Puelles Lostao.

Frecuencia y mantenimiento

Se recomienda a los clientes realizar dos sesiones semanales, con un total de seis a doce sesiones según sus necesidades, garantizando resultados visibles y efectivos. Para mantener los resultados obtenidos, es aconsejable seguir utilizando productos de cuidado domiciliario y ofrecer sesiones de mantenimiento mensual en el centro.

Opinión de la experta

Ana Puelles Lostao destaca la importancia de una preparación integral: "Es crucial que los clientes tengan confianza en sí mismos y preparen su cuerpo durante todo el año. Una buena rutina de alimentación, hidratación, ejercicio y descanso es indispensable. Si combinamos esto con tratamientos estéticos y productos corporales, los clientes podrán disfrutar de su cuerpo cuando llegue el buen tiempo."

Sobre Losta

El Centro de Estética Lostao es toda una referencia en su sector. Su clave del éxito reside en el trabajo diario de su equipo para conseguir acercar a sus clientes los mejores productos y tratamientos estéticos más novedosos, además de asesorar de forma profesional y personalizada a cada cliente para lograr los mejores resultados desde 1968.

